

Angebot für internationale Gäste der bayerischen Hilfsorganisation:
humedica präsentiert englischsprachige Internetseite

Im vergangenen Jahr präsentierte humedica die eigene Arbeit im Internet mit Hilfe eines technisch wie inhaltlich neu entwickelten Auftritts. Nach vielen Anfragen durch internationale Interessenten folgt nun auch eine englischsprachige Version.

Die in Deutschland verheiratete Amerikanerin Elizabeth Greitzke (Ulm) zeichnet für die Übersetzung wesentlicher Teile des deutschen Inhalts in die englische Sprache verantwortlich. Auf diese Weise ist sichergestellt, dass die humanitäre Hilfe von humedica auf einem sprachlich hohen Niveau ins Netz gelangen kann.

Die Internetseite, die auf eine anspruchsvolle Programmierung und ein intelligentes Redaktionssystem baut, verfügt in der deutschen und englischen Variante über viele Kommunikationsmöglichkeiten (Mediaplayer, interaktive Tools etc.), die in der Öffentlichkeit unter der Definition Web 2.0 diskutiert werden.

Die englische Version der humedica-Internetpräsenz ist erreichbar unter der Adresse: www.humedica.org

Kaufbeuren, 18. November 2008

Medienkontakt

humedica e. V.

Abteilung PR

Steffen Richter

.Fon 08341 966 148 45

.Cell 0177 49 18 297

.eMail s.richter@humedica.org

.skype humedicarichter